

Life is better with ice cream

Nach einem sehr turbulenten und anstrengenden Schuljahr wollten wir unseren Schülerinnen und Schülern eine süße Überraschung bereiten.

Bei sonnigem Wetter machte das Eismobil bei uns auf dem Schulhof Halt und jeder konnte sich am Eiswagen ein Eis holen. Während des Schleckens kamen die Schüler der Klasse mit Mitschülern und Lehrern in entspannter Atmosphäre ins Gespräch und genossen die erste Einstimmung auf die bevorstehenden Ferien.

Die Schulleitung

am **FREITAG**

ab **10⁰⁰**

spendieren wir
für *alle*
ein **Eis**

die
Schulleitung





zurück zu [News](#)